Zu zweit - so weit

Neue Ausstellung im Kulturbahnhof Nettersheim

NETTERSHEIM (ULB). Das Künstlerpaar Barbara Felicitas Böhringer und Dietmar Hofmann stellt unter dem Titel: »Zu zweit – so weit« seine Arbeiten im Kunst-und Kulturbahnhof Nettersheim aus.

Die Vernissage findet am Sonntag, 29. Juli, um 15 Uhr statt. Die Einführungsrede hält Melanie Koch. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 26. August, ein Künstlergespräch findet am Sonntag, 9. August, um 15 Uhr statt.

Das Arbeitsfeld der beiden Künstler erstreckt sich von Zeichnung, Scherenschnitten, Paravents, Grafik, Fotomontagen, Lichtobjekten, upcycling Möbeln bis hin zu Bau-und Gartenkunst.

Der Begriff Gesamtkunst steht stellvertretend für das breite Spektrum ihres Schaffens. Beide studierten an der Kunst-



Das Künstlerpaar Barbara Felicitas Böhringer und Dietmar Hofmann stellt im Kulturbahnhof Nettersheim aus. Foto: Ralf Sondermann

akademie in Düsseldorf und zogen vor 10 Jahren in die Eifel.

Der ausgebaute Bauernhof in Uedelhoven ist ihr Lebensmittelpunkt. Dort befindet sich auch das Atelier und der große Kunstgarten. Ein Besuch im Atelier und im Garter kann gerne nach telefo nischer Absprache unte: Tel.: 0176/23887776 ode: 02697/9068058 erfolgen